



東中だより



No.4

令和2年7月15日

伊丹市立東中学校長

垣内 修

大規模改修(北・東校舎外壁補修)工事のお知らせ

ここ数日、ようやくこの東中学校でも蝉の鳴き声を聞くようになり、梅雨明け、そして本格的な夏の到来が近づいてきていることを感じます。

さて、新型コロナウイルスの影響で工事日程の決定が遅れていましたが、この7月下旬より大規模改修工事(北・東校舎の外壁補修工事)が行われることになりましたのでお知らせいたします。工事期間中はご迷惑をおかけしますがご理解とご協力をお願いいたします。

【工事期間等について】

- (1) 工事期間 令和2年7月20日(月)～令和3年2月20日(土) ※終了予定
- (2) 工事場所 本館西・北壁面、東校舎棟西・北・東壁面の補修工事
西館北側倉庫のトイレへの改修工事
(本館南側の外壁補修工事は、今回の期間には行いません。)

※工事期間中、安全確保のために囲いが設置され、本館北側から東校舎東側までは基本通行できません。(ただし、ゴミ置き場は利用できます。)

そのため、生徒の駐輪場は9/5より西館南側に移動します。

※工事期間中、中庭テニスコートに工事事務所等が設営されるため、立ち入りができません。

◎工事期間中も、本館・東校舎・西館の教室等の利用に影響はありません。

◎南館・体育館・武道場は工事ありませんので、影響はありません。

◎工事期間中も、本館・東校舎・南館・西館ともに空調は利用できます。



【工事期間中の対応について】

- (1) 活動場所に影響を受ける部活動(ソフトテニス部)については、代替え場所を確保し対応していきます。
- (2) 工事期間中、工事車両が正門及び東門から出入りする時があります。安全確保のため、正門及び東門にはガードマンが常駐します。

新型コロナウイルス感染症に関する偏見やいじめ、差別の防止について

新型コロナウイルス感染症について、いろいろな話を聞いて、不安な気持ちになっている人もいることと思います。このようなときこそ、私たちは強くつながり、ウイルスに負けない絆をつくらなければならないと思います。

テレビや新聞、ネット等で、新型コロナウイルス感染症に関して様々な立場の人たちが傷つけられる言葉が見聞きされています。

検査を受けた方、感染した方、病気の広がりを予防するために働いている方、外国出身の方、そして、それぞれの家族の方、みんな新型コロナウイルスという見えない敵と果敢にたたかい、立ち向かっている人たちです。このような人たちを傷つけるような言葉や行動は、決してあってはならないことです。

また、うわさやうそを SNS で発信したり、それをうのみにして拡散したりすることは、不安をさらに広げてしまう行為です。身近な人と確認し合ったり、科学的に考えたりすることで、間違った情報にまどわされることはずいぶん少なくなるでしょう。

不安な気持ちを抱えている人はたくさんいます。でも、不安な気持ちを、誰かを攻撃したり、仲間はずれにしたりする気持ちに変えてはいけません。みんな同じ社会で、ともに頑張っている仲間です。「だいじょうぶ?」「たいへんだね」と声をかけあい、寄り添いながら「いっしょにがんばろう」と強くつながれば、きっと、この不安と危機を乗り越えていくことができるはずです。たたかう相手は「新型コロナウイルス」です。力を合わせて、みんなでいっしょに頑張りましょう。